



滝野川

もみじ小だより

令和2年 5月11日  
校長 野尻史子

## 収束に向けた五月に

校長 野尻 史子

風薫る五月、文字通り若葉の香りを漂わせて吹く初夏の風が気持ちのよい季節です。

例年ですと、運動会に向けた練習が始まる頃、学校が子供たちの熱気に包まれる日々だったはずですが、残念ながら政府による緊急事態宣言は延長されることとなり、学校は静かなまま時間が過ぎていきます。保護者の皆様、地域の皆様には、子供たちの学習や生活への影響をご心配いただいているところですが、学校としてもできる限りの手だてを講じて、対処して参ります。5月からは、子供たちの学習のリズムをつくるため「家庭学習プログラム」を週ごとに配信・配布しています。時間は大体の目安ですが、各ご家庭でお子様が自分のペースでプログラムに沿った学習を進められるよう工夫しています。5月8日に配信した「臨時休校期間延長に伴う今後の学校対応について 2」でもお知らせしましたが、今週からは、その学習課題についての質問や相談ができるように「相談日」を設定し、学年や専科の担当教員が電話や来校しての相談を受け付けます。これまで通り学校から電話でお子様の様子を確認させていただく「電話確認日」と合わせて、学校とのコミュニケーションの機会としてご活用ください。

新型コロナウイルス感染症の収束についてまだ予測が困難な状況の中で、子供たちの心のケアについても心配な毎日ですが、先日5月1日の毎日新聞にあった小学3年生の投稿に、学校に行けないがっかりした気持ちとともに、子供がもっている心のしなやかさ、頼もしさを感じました。

### 「地図帳で楽しい時間」

ぼくは小学3年生になりました。3年生は社会と理科のじゅぎょうがはじまります。どんなことをべんきょうするのか、と楽しみにしていたのに、コロナのせいで楽しみは一しゅんできえさりました。学校に行けなくなったのです。/ 仕方がないので、家で教科書を読むことにしました。地図帳ちょうを見ていたら、大のなかよしの友だちがすんでいる、よこはまや、おじいちゃんおばあちゃんがすむ、ぎふけんものっていました。いつも食べている野さいやくだ物、お米などの生さんりょうものっていました。/ ぎふに行く時に電車で通る、せきが原のような、むかしの合せんの場所や、初めて見る場所もたくさんものっています。すごくおもしろいなど思いました。だから毎日、毎日見えています。友だちと遊べないし、楽しくないけれど、ちょっとだけ楽しい時間を見つけた気分になりました。

子供たちは、たっぷりある時間を自分の興味・関心の向く物事に向けていくことで、新しい発見や気づきを獲得していく力を持っていると教えてくれます。

本校でも、「連休中に会った5年生が、『先生、〈たきもみエクササイズ〉やってるよ!』と遠くから声をかけてくれました。」と、ある先生が私に教えてくれました。不自由な生活の中ではありますが、子供たちが自分の「好きなもの(こと)」や「夢中になれるもの(こと)」を新たに見つかったり増やしたりしてくれたら嬉しいです。子供たちが本来もっている「知りたい」「やってみたい」「できるようになりたい」という学びの欲求に応えられるような学習活動をどのように設定したらよいのか、学校再開後の授業ではもちろんのこと、臨時休校期間においても工夫していかなければならないと、改めて思います。これからの一ヶ月が「収束に向けた五月」となるよう、職員一同、一丸となって学校再開に向けての準備を進めて参ります。

最後に、新型コロナウイルス感染防止のため、引き続きお子様の健康管理と感染予防策の徹底をお願いいたします。様々な面でご家庭にはご負担をおかけしますが、ご理解、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。※〈たきもみエクササイズ〉は学校ブログで公開しています。

## 健康第一！安全第一！

休校が長引き、お子様の学習や生活の様子でご心配なことも増えてきているかと思いますが、お子様の健康と安全を一番に考え、以下のことに気を付けてお過ごしください。

- 都内では、子供が交通事故に遭うケースが増えています。子供だけで外出する際には、交通安全に十分注意するようにお声かけください。特に、自転車の乗り方について、ヘルメットの着用や飛び出しの危険性についてもお話をしてください。
- ゲームやスマホの利用時間が長くなってしまふのはある程度仕方のないことですが、ご家庭でルールを確認し、夜遅くまでのゲームやSNSの不適切な利用がないように、十分にお気を付けください。
- お子様が留守番をする際には、不審者や不審電話等に気を付けさせてください。

生活指導主任

## ★ぴかぴかの1年生が入学しました！★ 4月6日

滝野川もみじ小学校に1年生68名が新しく仲間入りしました。1年生の中には緊張した表情の子もいましたが、どの子も意欲にあふれていました。

新型コロナウイルスの感染拡大防止で学校は臨時休校中ですが、小学校生活が始まるのが楽しみです。



入学式が中止や延期になる学校もある中、本校では無事に入学式を行うことができました。

式を始める前、会場には1年生が入場してきました。子供たちは、少し緊張気味ではありましたが、1年生になったという晴れやかな表情で入場してきました。式の途中も、しっかりとした態度で話を聞くことができている、頼もしく感じました。

入学式終了後は、教室に向かいました。教室ではほんの少しの時間しかありませんでしたが、学校名やクラス名、担任の名前を紹介しました。マスクをした担任の顔はほとんど覚えていないと思いますが、学校が再開したら、お互いに早く顔と名前を覚え、楽しい学校生活にしていきたいと思います。1年生のみなさん、待っていますよ！

1年学年主任

**\* 5月の給食費の引き落としが5月18日(月)にあります。ご承知おきください。**